

Hechos ocurrieron en San Pedro de la Paz y Coronel

## Registran dos casos de violencia escolar en una semana



Ambos casos de violencia escolar se dieron a conocer por videos de los enfrentamientos.

La Seremi de Educación y Superintendencia iniciaron investigaciones para determinar si se activaron los protocolos correspondientes.

Esta semana se registraron dos hechos de violencia escolar en el Biobío, uno en la comuna de Coronel y otro en San Pedro de la Paz. El primero ocurrió entre alumnas del Liceo Antonio Salamanca Morales y se dio a conocer a través de un video en redes sociales donde se ve a las estudiantes enfrentándose.

Victoria García, directora DEM (Dirección de Educación Municipal) de Coronel, relató que el miércoles a las 18 horas se registró este suceso donde se vieron involucradas cinco estudiantes. El liceo actuó de forma inmediata denunciando a Carabineros, pero además activó el

protocolo de violencia entre estudiantes. "Nosotros desde la DEM activamos también nuestros protocolos, lo que significa un apoyo constante sistemático desde nuestra encargada de convivencia escolar comunal, quien está acompañando desde ese día

esta situación", explicó García.

El segundo caso fue el martes entre alumnos del Liceo Técnico Profesional Mauricio Hochschild del CEAT (Centro Educacional de Alta Tecnología), cuyo enfrentamiento también fue registrado en video demostrando la violencia. El seremi de Educación del Biobío, Carlos Benedetti, indicó que "lamentamos profundamente los dos hechos de violencia conocidos y es por ello que solicitamos con la dirección regional de la Superintendencia de Educación iniciar las investigaciones de oficio respectivas para determinar si se activaron los protocolos correspondientes".

5

alumnas del Liceo Antonio Salamanca Morales de Coronel tuvieron un enfrentamiento el miércoles.